



生徒が元気！ 教師が元気！ 学校が元気！

# 元気通信

【校訓】

研鑽  
剛健  
敬愛

都城市立庄内中学校  
学校通信 第1号  
令和4年4月28日

令和4年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染症が再び拡大することが懸念され、感染防止の対策を取りながらの4月となりました。そのような中、本校は「よく学び、たくましい体と豊かな心をもつ生徒の育成」を教育目標とし、自分に出来ることを見つけ、今日の努力を明日の夢につなげられる生徒の育成を通して人間力を高めていきます。生徒たちを中心に教職員と保護者の皆さん、地域の方々が繋がり、「チーム庄内」としてこの難局を乗り越えていけますようにご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 新任式・第1学期の始業式

4月7日（木）は、新学期の始業日でした。まず始めに5名の転入職員が着任のあいさつを行い、生徒会長の上水流拓斗さんが歓迎の言葉を述べてくれました。そのあと、「始業式」を行いました。式の中では、2年生の時任紗楓さん、生徒会の乙丸蓮太郎さんが新年度の抱負を述べてくれました。そして、校長先生は、学習に真剣に取り組み、自分を律しながら鍛えること。礼儀を正し、相手を思いやり、当たり前のこともしっかりやれるように頑張ってもらいたいと激励されました。



## 第76回入学式

4月8日（金）に、入学式を行いました。新入生72名が緊張しながらも凛々しくさわやかな風を庄内中に運んでくれました。式には、教育委員会から大井丈士様をはじめ、7名の学校運営協議会委員の皆様、4名のPTA三役の皆様方が来賓として臨席を賜りました。また、保護者の参加やたくさんの祝電・祝詞をいただき、大変華やいだ式となりました。在校生は、オンラインで各教室の大画面を通して参加しました。また、新入生の代表として早田悠翔さんが力強く誓いの言葉を述べてくれました。新たな気持ちで在校生と新入生が心を結び合い、庄内中の歴史を築いていってくださることを確信できた瞬間でした。先生たちとも力を合わせ一緒に、頑張りましょう。



## 対面式・部活動紹介・結団式

4月14日(木)5校時は、生徒会主催による「対面式」が行われました。まず、生徒会執行部、各専門委員会が役員や生徒会活動を紹介しました。その次に新任職員の自己紹介がありました。最後は部活動紹介でした。コロナ感染防止のために各部の正副キャプテンのみでしたが、練習の一端を交え各部とも工夫を凝らして新入生にアピールしていました。入部届を出した1年生も活動が始まりました。運動部、文化部ともに精力的な活動を期待しています。そして、みんなで作る生徒会ということを忘れずに、これからの生徒会活動も盛り上げていきましょう。



6校時は、体育大会に向けて「結団式」を行いました。最初は学年ごとにゲームをしながら、団編成でした。結果的に全学年2組が赤団、1組が青団に決まりました。今年のスローガンは、『一致団結 ～勝利をこの手に～』です。準備期間は短いですが、各団とも心ひとつに勝利を目指して競技し、大会を盛り上げてください。



## 学級懇談会・PTA総会

4月23日(土)はコロナ感染防止のために授業参観はできませんでしたが、保護者の皆さんに来校していただき、学級懇談会とPTA総会を行いました。オンラインを使って役員や職員の紹介もでき、1年のよいスタートができました。ご協力、ありがとうございました。今後のPTA活動をよろしくお願いいたします。

### 〈今後の行事〉

5月16日	体育大会予行練習	25日	月1読書
17・18日	一次検尿	26日	眼科検診
18日	体育大会準備	27日	耳鼻科検診(1年)
19日	第76回体育大会	27日	英検
23日	教育実習開始(6/10)	31日	二次検尿
24・25日	3年実力テスト		

※ 何か不安なことがあったら次の相談窓口に電話をかけ、相談することができます。

○ 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310 ○ ふれあいコール 0985-38-7654 0985-31-5562